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Ao trigésimo primeiro dia do mês de agosto de dois mil e dezoito, às nove horas, 1 

reuniu-se o Conselho do Campus Universitário de Tucuruí – CAMTUC, convocado por 2 

meio do Memorando Circular n.º 023/2018 - S.E. CAMTUC/UFPA, com a presença dos 3 

senhores conselheiros: Marcelo Rassy Teixeira – Coordenador do CAMTUC e 4 

Presidente do Conselho, Jessé Luis Padilha – Vice-Coordenador em exercício, Téc. 5 

Adm. Diego Dias - Coordenador de Planejamento, Gestão e Avaliação em exercício do 6 

CAMTUC, Professor Ewerton Ramos Granhen – Representante do CONSEPE, Bruno 7 

Merlin – Diretor FECOMP, Professor Renato Luz Cavalcante – Representante docente 8 

da FECOMP, Professor Wassim Raja El Banna – Diretor da FEM, Professor Leopoldo 9 

Pacheco Bastos – Representante docente da FEM, Professor Davi Edson Sales e Souza– 10 

Diretor da FAESA, Professora Fernanda Pereira Gouveia – Representante Docente da 11 

FEC, Professor Luis Paulo Silveira Machado – Suplente Diretor da FEE, Professor 12 

Jefferson Souza Costa – Suplente do Representante docente da FEE, Professor Junior 13 

Hiroyuki Ishihara – Suplente Representante Docente do NDAE, Marta Macedo – 14 

Suplente Representante Técnico Administrativo, Daniela Lopes Andrade - Suplente 15 

Representante Técnico Administrativo, Novax Sacramento dos Reis – Suplente 16 

Representante Técnico Administrativo. Registrou-se ainda a presença dos participantes: 17 

Secretária Executiva – Pollyanna Cristina Lima Veiga, Walter dos Santos Sousa, Davi 18 

Barbosa da Silva e Sara Príscilla Nunes Oliveira. Ausência não justificada: Professora 19 

Josenaide Pereira, Professora Débora Dias Costa Moreira, Professor Aarão de Lima 20 

Neto, Valéria Menezes Ramos e Nuria Carolline Silva da Rocha. 1. ABERTURA. O 21 

presidente do Conselho saudou a todos os presentes e declarou aberta a reunião. 2. 22 

COMUNICAÇÕES. A Técnica Administrativa Daniela Lopes pediu a palavra para 23 

informar que no dia 27/09/2018 a professora Arlete Gonçalves da Coordenação de 24 

Acessibilidade de Belém virá ministrar a palestra “Acessibilidade e Inclusão no Ensino 25 

Superior: Aspectos Legais, Currículo e Linguagem Inclusiva.” no período da manhã, 26 
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também a tarde ocorrerá exibição dos trabalhos voltados à tecnologia assistiva 27 

desenvolvidos no Campus. Ainda sobre posse da palavra a servidora comunicou a 28 

organização da confraternização do final do ano pelo PIVIC convidando todos os 29 

funcionários lotados a participar. Em seguida o secretário acadêmico do CAMTUC 30 

senhor Novax Sacramento solicitou palavra para convidar os presentes a participar da 31 

colação de grau das primeiras turmas de Engenharia da Computação e Engenharia 32 

Sanitária e Ambiental, comunicando a realização das cerimonias nos dias 04/09/2018 e 33 

05/09/2018 às dezenove horas no Cine Rox. 3. PROPOSIÇÔES. A Secretária 34 

Executiva Pollyanna Veiga solicitou como proposição a retificação da Ata da primeira 35 

reunião extraordinária do Conselho do Campus Universitário de Tucuruí, realizada no 36 

dia 11/04/2017. Em seguida o Professor Ewerton Granhem solicitou a inclusão de dois 37 

pontos de pautas para ser discutido pelo conselho referente às propostas apreciadas na 38 

reunião do dia 23/08/2018 da CONSEPE, sendo eles: “Contribuições para a proposta de 39 

alteração da resolução N° 4.074/2010 – CONSEPE, que dispõe sobre os Planos 40 

Acadêmicos, Regimes e Horários de Trabalho dos Docentes da UFPA.” e “Proposta de 41 

Resolução que Regulamenta as Diretrizes para a Flexibilização Curricular dos Cursos 42 

de Graduação da UFPA.” O professor destaca a importância do assunto a ser discutido 43 

como também o retorno das respostas das Unidades para a próxima reunião ordinária da 44 

CONSEPE. Diante do exposto o Coordenador do Campus abriu a sessão de votação e os 45 

conselheiros aprovaram a inclusão dos pontos de pauta.  4. APROVAÇÃO DAS ATAS 46 

DA 6ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 29/06/2018 E DA 5ª REUNIÃO 47 

EXTRAORDINÁRIA DE 10/08/2018. A Secretária Executiva do campus, Pollyanna 48 

Veiga, informou que as ATA’s referentes a 5ª reunião extraordinária e a 6ª ordinária 49 

foram enviadas para análise dos conselheiros por email. Como não houve retificações os 50 

conselheiros aprovaram por unanimidade as ATA’s supracitadas 5. ORDEM DO DIA. 51 

5.1 Retificação da ata da primeira reunião extraordinária realizada no dia 52 

11/04/2017. A secretária Executiva do CAMTUC apresentou à solicitação de retificação 53 

da ata da primeira reunião extraordinária do conselho realizada no dia 11/04/2017, a 54 

retificação é para corrigir o nome do docente que atuou como colaborador no projeto 55 

“Monitoramento do consumo de água dos diferentes tipos de residência da vila 56 

permanente da Eletronorte do município de Tucuruí-Pa, utilizando medidor de vazão e 57 

aplicativo Android
®
 com monitoramento web”, na linha 73 da referida Ata onde se lê: 58 

Fabrício de Sousa, leia-se: Fabrício de Sousa Farias. O presidente do Conselho abriu 59 

para votação a aprovação da retificação, os conselheiros por unanimidade homologaram 60 
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a alteração. 5.2 Contribuições para a proposta de alteração da resolução N° 61 

4.074/2010 – CONSEPE, que dispõe sobre os Planos Acadêmicos, Regimes e 62 

Horários de Trabalho dos Docentes da UFPA. O professor Ewerton sobre posse da 63 

palavra apresentou aos presentes o ponto de pauta a ser tratado, o qual  partiu da 64 

solicitação em 2016 do coordenador do CAMTUC Prof. Dr. Marcelo Rassy Teixeira a 65 

CONSEPE, com a proposta de alteração da resolução N° 4.074/2010 – CONSEPE 66 

tendo como  justificativa a execução dos planos individuais de trabalho por docentes 67 

num período de três a cinco meses durante o ano, através do ensino blocado, 68 

permanecendo ausentes da Unidade até nove meses entre a ministração das disciplinas 69 

não demostrando assim comprometimento com o ensino, a pesquisa e a extensão. Posto 70 

isto a Câmara de Ensino de Graduação - CEG achou prudente apreciar o assunto na 71 

reunião do dia 23/08/2018 do CONSEPE sem antes envia-lo a AUDIN e à Procuradoria, 72 

emitindo o parecer N°16/2018 – CEG onde sugere a reformulação e atualização da 73 

norma vigente. Após terminar sua fala e mediante o exposto o professor Ewerton 74 

repassou a posse da palavra ao presidente do conselho o qual enfatizou a clareza em sua 75 

solicitação do cumprimento do PITS pelos docentes, contudo estes permanecem 76 

afastados da unidade por longos períodos. Após a afirmação o presidente abriu a sessão 77 

de discussão sobre o exposto, o Professor Junior Ishihara então informa que estava 78 

presente na reunião da CONSEPE, afirmando a postura incisiva do Professor  Gilmar 79 

em dizer não haver necessidade de alteração na resolução, com a fala o docente diz  80 

acreditar na necessidade de alteração na norma, para isso deve haver propostas das 81 

Unidades caso contrário o problema não será solucionado, ainda sugere consulta a um 82 

profissional da área do direito a fim de se ter amparo Jurídico as proposições de 83 

modificação. Em seguida o Professor Jessé Luis Padilha discorre dizendo ser este um 84 

processo lento, qual possivelmente não terá continuidade. Em sua fala o professor 85 

sugestiona a aplicação de técnicas pelas faculdades visando a permanência por mais 86 

tempo dos docentes no Campus. Subsequente Professor Bruno Merlim deu 87 

prosseguimento à discussão em sua fala concorda com o Professor Jessé também 88 

complementa dizendo que uma nova resolução terá que abranger uma série de exceções 89 

e provavelmente não será algo executável, reforça o trabalho das faculdades sobre o 90 

sistema regular com exceções em casos excepcionais. Em seguida a Professora 91 

Fernanda Gouveia dispõe sobre a Faculdade de Engenharia Civil apresentar a grade de 92 

disciplinas das suas turmas o mais regular possível na qual o professor ministra aula 93 

duas vezes por semana, obrigando assim o docente a permanecer no atuando Campus, 94 
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sendo essa uma solução eficaz ao problema. Logo após os conselheiros apresentarem 95 

sua proposições o Presidente do Conselho sugeriu o encaminhamento do  assunto as 96 

subunidades na finalidade da apreciação através da leitura e analise das resoluções das 97 

propostas de alteração da CEG para prestar suas contribuições, após essa analise as 98 

sugestões das subunidades serão encaminhadas a Câmara de Legislação e Normas e 99 

para Câmara de Ensino de Graduação, subsequente será realizada uma reunião 100 

Extraordinária do conselho para discutir e chegar a uma proposta única, sendo as datas 101 

para a realização do proposto apresentada na tabela abaixo: 102 

DATA ATIVIDADE HORA 

14/09/2018 Entrega na Secretária Executiva das contribuições das 

Faculdades. 

Até às 12 

horas. 

14/09/2018 Entrega das contribuições a CAALEN e CAEG – para 

balizamento, uniformização das contribuições. 

Até às 14 

horas. 

17/09/2018 Reunião extraordinária CAALEN e CAEG. ----------------- 

18/09/2018 Devolução da documentação e entrega de pareceres para 

Secretária Executiva. 

Até às 15 

horas.  

20/09/2018 

 

Reunião Extraordinária com pauta única e específica. ----------------- 

O professor Marcelo mediante o exposto abriu a votação para a aprovação datas e 103 

medidas sugestionadas então os conselheiros por unanimidade aprovaram as medidas. 104 

5.3 Proposta de Resolução que Regulamenta as Diretrizes para a Flexibilização 105 

Curricular dos Cursos de Graduação da UFPA. O professor Ewerton sobre posse da 106 

palavra apresentou a proposta de resolução da flexibilização dos cursos de graduação 107 

da UFPA a qual no Art. 1º resolve “Os cursos de graduação da Universidade Federal do 108 

Pará ficam autorizados a adotar currículos flexibilizados, em que os discentes decidem 109 

autonomamente sobre parte das atividades de formação a serem cursadas.” e Art. 2º “O 110 

Curso de graduação que optar pela flexibilização definirá, em seu currículo, atividades 111 

de formação correspondentes a 70% a 90% da carga horária total do curso e destinará 112 

10% a 30% da carga horária total do curso a atividades de livre escolha do discente, 113 

doravante chamadas de Atividades Curriculares Flexibilizadas.” O Professor enfatiza 114 
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que a flexibilização é optativa e a critério da faculdade, os discentes dos cursos que 115 

adotarem as medidas poderão se matricular em qualquer disciplina ministrada em 116 

outros cursos também flexibilizados, ou cursos que não adotarem as medidas, mas 117 

ofertarem um contingente de vagas para receber estes alunos, contudo a carga horaria 118 

das disciplinas flexibilizadas não pode superar a carga das disciplinas obrigatórias da 119 

graduação, pois comprometerá a formação em sua área de atuação. O professor 120 

Marcelo dispõe que essa proposta partiu da atual gestão da universidade e reflete o 121 

presente momento financeiro e econômico da UFPA em relação às verbas repassadas, 122 

como também relaciona a falta de Docentes para ministrar aulas, para ele esta proposta 123 

permite maior movimentação dos alunos em sua formação além de ficarem registradas 124 

no seu histórico as disciplinas participou, contudo é contrário a flexibilização de 30% 125 

do curso, por acreditar no comprometimento da sua formação da sua graduação. Em 126 

seguida o professor Jessé Luis Padilha opinou que os alunos já podem participar assistir 127 

a disciplinas ministradas em outra graduação como ouvintes, tendo direito a receber 128 

uma declaração atestando a participação não havendo necessidade de discorrer muito 129 

sobre o tema. Logo depois o Professor Ewerton complementa dizendo concordar com o 130 

professor Jessé e também a resolução irá se adequar a fim de permitir aos alunos direito 131 

a escolher estudar qualquer área de conhecimento cabendo as unidades se manifestarem 132 

a despeito das proporções de vagas e da porcentagem de disciplinas flexibilizadas 133 

sugestiona também que a extensão dos cursos sejam reduzidas para ser destinadas a 134 

flexibilização. Subsequente o Professor Jeferson reforça a analise do mais precisa dos 135 

pontos para não aumentar a carga horaria dos cursos, aponta a redução de disciplinas 136 

optativas e atividades complementares como solução para criar vácuo para o proposto. 137 

O professor Bruno Merlim declara que a Faculdade De Engenharia da Computação já 138 

vem revisando o seu PPC e a efetivação das medidas suegeridas demanda tempo pois 139 

necessita de uma analise mais precisa. Em contrapartida o professor Ewerton afirmou 140 

que o proposto não exige uma resposta imediata e decisiva ao ponto de pauta, mas a 141 

CONSEPE pede as unidades analise da resolução apresentada dizendo se o Campus 142 

concorda ou não com o os artigos presentes na resolução, se apresenta alguma 143 

colocação e contribuição ou se a unidade precisa de mais tempo para análise. Então o 144 

presidente do conselho sugeriu para este ponto de pauta o trâmite seguirá o mesmo do 145 

ponto de pauta anterior, então abriu sessão de votação, todos concordaram com o 146 

proposto. 5.4 Homologação do resultado final do concurso para professor 147 

substituto, temas: “Mecânica dos Sólidos” e “Sistemas Mecânicos Aplicados”, 148 
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Edital N° 110/2018. Relator: Davi Barbosa Costa da Silva. 5.5 Homologação do 149 

resultado final do concurso para professor substituto, tema: “Calculo e Física” 150 

Edital N° 110/2018. Relator: Davi Barbosa Costa da Silva. 5.6 Homologação do 151 

resultado final do concurso para professor no Cargo de Magistério Superior, 152 

tema: “Telecomunicações”, Edital n° 57/2018. Relator: Davi Barbosa Costa da Silva. 153 

O representante da CAEG professor Davi Costa apresentou a homologação do resultado 154 

final dos concursos para professor substituto, temas: “Mecânica dos Sólidos e Sistemas 155 

Mecânicos Aplicados”, tendo como aprovado o Professor Ayrton José Taveira de 156 

Souza, e “Calculo e Física” sendo aprovado o professor Álvaro César dos Santos 157 

Oliveira, também para o concurso de Professor no Cargo de Magistério Superior, tema: 158 

“Telecomunicação”, sendo aprovado o professor Washington Cesar Braga de Sousa, 159 

segundo ele ambos os concursos estavam de acordo com a resolução de 2017 sobre 160 

Concursos Públicos, sendo assim a Câmara emitiu parecer favorável à homologação do 161 

resultado para os três concursos. O Presidente do conselho perguntou se todos estavam 162 

de acordo com os resultados, os conselheiros por unanimidade homologaram os 163 

resultados. 5.7 Convalidação da Homologação do Primeiro Ciclo do estágio 164 

probatório da servidora Vanessa Conceição dos Santos. A Secretária Executiva 165 

Pollyanna Veiga apresentou o processo de Convalidação da Homologação do Primeiro 166 

Ciclo Probatório da servidora Vanessa Conceição dos Santos, afirmou que o documento 167 

já está assinado pelo diretor da faculdade de Engenharia Sanitária e Ambiental a qual a 168 

servidora trabalha e também assinado pelo Coordenador do Campus. Mediante o 169 

exposto os conselheiros foram de acordo a homologação da convalidação.  5.8 170 

Homologação da decisão da Faculdade de Engenharia Sanitária e Ambiental sobre 171 

a remoção do servidor Francisco das Chagas de Oliveira Cacela Filho. Relator: 172 

Davi Sales. O diretor da FAESA professor Davi Sales apresentou à resposta da 173 

faculdade ao processo de remoção do servidor Francisco Cancela, lembrou que o 174 

quadro de docentes da FAESA não possui autossuficiência sendo muitas vezes 175 

necessária a solicitação de servidores externos e a remoção do servidor agravaria mais a 176 

situação sendo assim a faculdade negou o pedido. O Professor Marcelo perguntou se 177 

todos estavam de acordo com o posicionamento da faculdade, então o professor 178 

Jefferson questionou o motivo da solicitação e o professor Davi diz que foi 179 

acompanhamento de cônjuge,  após o coordenador do Campus reforçou que já foi 180 

deliberado a autonomia das subunidades para tomar decisões que diz respeito a seus 181 

colegiados. Em seguida os conselheiros por unanimidade foram de acordo com o 182 
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posicionamento da faculdade.  5.9 Solicitação de Remoção do servidor João 183 

Francisco Ribeiro Negrão para o Instituto de Tecnologia (ITEC) Campus de 184 

Belém da UFPA. Relator: César Juan Alarcón Llacctarímay. O representante da 185 

Câmara de Legislação e Normas (CAALEN) Professor Jefferson Souza Costa 186 

apresentou o parecer sobre a solicitação de remoção do servidor João Negrão para o 187 

Instituto de Tecnologia (ITIEC) Campus Belém, afirmou que a remoção foi aprovada 188 

na faculdade de engenharia elétrica condicionada ao ITIEC ceder uma vaga a FEE do 189 

Campus de Tucuruí. O presidente do Conselho abriu sessão para votação e os 190 

conselheiros aprovaram por unanimidade a solicitação 5.10 Aprovação do Regimento 191 

Eleitoral da FEC para eleições de Diretor e Vice-Diretor do Biênio 2018-2020. 192 

Relator: Maciel Da Costa. O representante da CAALEN apresentou o parecer sobre o 193 

Regimento Eleitoral das Eleições da Faculdade de Engenharia Civil, a câmara 194 

considerou que o regimento atende as exigências contidas no Regimento Geral da 195 

UFPA e no Regimento Interno do CAMTUC aprovando o mesmo. O Professor Marcelo 196 

Rassy abriu sessão para aprovação do parecer e os conselheiros o aprovaram por 197 

unanimidade. 5.11 Aprovação do Relatório de Progressão Funcional do docente 198 

Bruno Wallacy Martins Lima, cargo ocupado na categoria docente adjunto Nível I 199 

da classe C, para adjunto Nível II da classe C por ter cumprido o interstício de 24 200 

meses, 19/07/2015 a 19/07/2017. Relator: Tamires Costa. O professor Jefferson leu o 201 

parecer sobre o Relatório de Progressão Funcional do Docente Bruno Wallacy Martins 202 

Lima de docente adjunto Nível I da classe C, para adjunto Nível II da classe C, o qual 203 

consta que a comissão de avalição composta pelo Professor Dr. Karlo Queiroz da 204 

Costa, Professor Dr. André Luiz Amarante Mesquita e Professor Dr. Victor Dmitriev 205 

deram parecer favorável a progressão visto que as atividades desenvolvidas estão de 206 

acordo com a resolução Nº 4.074 do CONSEPE. Sendo assim os conselheiros 207 

aprovaram por unanimidade o relatório. 5.12 Aprovação do Relatório de Avaliação 208 

de Desempenho para Progressão por Interstício do docente Renato Luz 209 

Cavalcante, cargo ocupado na Carreira de Magistério Superior Classe A – 210 

Assistente Nível I, para a Classe A – Assistente Nível II por ter cumprido o 211 

interstício de 24 meses, de 13/06/2016 a 13/06/2018. Relator: Jefferson Souza Costa. 212 

O professor Jefferson apresentou o parecer sobre o Relatório de Progressão Funcional 213 

do Docente Renato Luz Cavalcante cargo ocupado na Carreira de Magistério Superior 214 

Classe A – Assistente Nível I, para a Classe A – Assistente Nível II, o qual consta 215 

parecer favorável da comissão de avalição composta pelo Professor Dr. Karlo Queiroz 216 
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da Costa, Professor Dr. Heleno Fülber e Professor Dr. Marcelo Rassy Teixeira, pois foi 217 

constado que as atividades desenvolvidas estão de acordo com as resoluções N° 4.074 218 

CONSEPE, N° 4.644 CONSEPE, e N° 727 do CAMTUC. O presidente do conselho 219 

perguntou se todos estavam de acordo com a aprovação do relatório, e os conselheiros o 220 

aprovaram por unanimidade. 5.13 Aprovação do Relatório de Progressão por 221 

Interstício do docente Bernard Carvalho Bernardes, ocupante de cargo na 222 

Carreira de Magistério Superior Classe A - Assistente Nível I, para a Classe A – 223 

Assistente Nível II por ter cumprindo o interstício de 24 meses, de 11/03/2016 a 224 

11/03/2018. Relator: César Juan Alarcón Llacctarímay. O representante da Câmara leu 225 

o parecer sobre a Progressão por Interstício do docente Bernard Carvalho Bernardes, 226 

ocupante de cargo na Carreira de Magistério Superior Classe A - Assistente Nível I, 227 

para a Classe A – Assistente Nível II, considerando que o servidor cumpriu o interstício 228 

de 24 meses seguindo os requisitos da legislação vigente a câmara emitiu parecer 229 

favorável ao Relatório. O coordenador do Campus perguntou se todos estavam de 230 

acordo com o relatório e os conselheiros foram de acordo com o relatório.  5.14 231 

Aprovação do Relatório de Progressão por Interstício do docente Johnattan 232 

Amorim da Silva, ocupante de cargo na Carreira de Magistério Superior Classe A 233 

– Assistente Nível I, para a Classe A – Assistente Nível II por ter cumprido o 234 

interstício de 24 meses, de 27/04/2015 a 27/04/2017. Relator: César Juan Alarcón 235 

Llacctarímay. O professor Jefferson apresentou o parecer sobre Aprovação do Relatório 236 

de Progressão por Interstício do docente Johnattan Amorim da Silva, ocupante de cargo 237 

na Carreira de Magistério Superior Classe A – Assistente Nível I, para a Classe A – 238 

Assistente Nível II, considerando que o servidor cumpriu o interstício de 24 meses de 239 

exercício na Classe A assistente Nível I foi emitido parecer favorável da câmara. Logo 240 

após os conselheiros aprovaram o relatório. 5.15 Indicação da Banca de Avaliação de 241 

Desempenho para Progressão Funcional da Docente Josenaide Pereira do 242 

Nascimento, ocupante na Carreira de Magistério Superior Classe A – Adjunto 243 

Nível I, solicita concessão de progressão funcional, para Classe A – Adjunto Nível 244 

II por ter cumprido o Interstício de 24 meses, de 03/08/201 a 03/08/2018. Relator: 245 

Jefferson Souza Costa. O representante da CAALEN leu o parecer sobre a indicação de 246 

banca composta pelos membros Prof. Dr. Yarnel de Oliveira Campos (Classe C – 247 

Adjunto nível 4), Profª. Dra. Karyme do Socorro de Sousa Vilhena (Classe C – Adjunto 248 

nível 4), Prof. Dr. Marcelo Rassy Teixeira (Classe C – Adjunto nível 4) e Prof. Dr. 249 

Heleno Fülber (Classe C – Adjunto nível 4), como suplente, para a Progressão 250 
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Funcional da Docente Josenaide Pereira do Nascimento, ocupante na Carreira de 251 

Magistério Superior Classe A – Adjunto Nível I, qual solicita concessão de progressão 252 

funcional, para Classe A – Adjunto Nível II, Considerando que a proposta de 253 

progressão funcional da servidora Josenaide Pereira do Nascimento está em 254 

consonância com as exigências para composição de Banca de Avaliação de 255 

Desempenho, de acordo com a Resolução nº 4.644 do CONSEPE a câmara emitiu 256 

parecer favorável a indicação de Banca. Mediante o parecer da Câmara os conselheiros 257 

aprovaram a indicação. 5.16 Aprovação dos Relatórios Anuais de Atividades de 258 

doutorado referente aos anos de 2015 a 2016 do docente Raphael Barros Teixeira. 259 

Relatora: Tamires Costa Aguiar. O Professor Jefferson apresentou o parecer sobre 260 

Relatórios Anuais de Atividades de doutorado referente aos anos de 2015 a 2016 do 261 

docente Raphael Barros Teixeira que após a análise das atividades a câmara emitiu 262 

parecer favorável aos relatórios. O presidente do conselho perguntou se todos estavam 263 

de acordo com o posicionamento da câmara e todos aprovaram.   5.17 Aprovação dos 264 

Relatórios Anuais de Atividades de doutorado referente ao período de Março/2017 265 

a Março/2018 do docente Andrey Ramos Vieira. Relatora: Tamires Costa Aguiar. O 266 

representante da CAALEN leu o parecer sobre Aprovação dos Relatórios Anuais de 267 

Atividades de doutorado referente ao período de Março/2017 a Março/2018 do docente 268 

Andrey Ramos Vieira, após analise dos relatórios este recebeu parecer favorável da 269 

Câmara. O professor Marcelo perguntou se todos estavam de acordo e os conselheiros 270 

aprovaram o relatório. 5.18 Aprovação do Relatório Final do projeto de Pesquisa 271 

intitulado “Análise Hidroenergética na lavagem Ascencional de Filtro rápido de 272 

Fluxo Descendente de Unidade de Tratamento de Água”, coordenado pela Prof. 273 

Raynner Lopes lotado na FAESA, no período de 23/02/2017 a 23/02/2018. Relatora: 274 

Carolina Coelho. O representante da CPEP Prof. Dr. Walter dos Santos Sousa leu o 275 

parecer sobre Aprovação do Relatório Final do projeto de Pesquisa intitulado “Análise 276 

Hidroenergética na lavagem Ascencional de Filtro rápido de Fluxo Descendente de 277 

Unidade de Tratamento de Água”, coordenado pela Prof. Raynner Lopes lotado na 278 

FAESA, no período de 23/02/2017 a 23/02/2018, recebendo parecer favorável da 279 

câmara mas com a sugestão que o docente aprove uma prorrogação do projeto de 280 

pesquisa sem carga horária com o objetivo de cumprir a resolução nº 4918. Mediante o 281 

exposto o presidente do conselho juntamente com os conselheiros após breves 282 

discussões não aprovaram o relatório final do projeto devido às pendências a serem 283 

cumpridas. 5.19 Aprovação do relatório final “Segurança de Barragens e 284 
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Governança de risco em hidrelétricas na Amazônia.” Coordenado pela Prof.ª. 285 

Aline Louzada lotada na Faculdade de Engenharia Sanitária e Ambiental, com 286 

alocação de 20h de carga horária no período de agosto de 2017 a julho 2018. 287 

Relator: Walter dos Santos.  O presidente da CAPEP leu o parecer sobre a aprovação 288 

do relatório final “Segurança de Barragens e Governança de risco em hidrelétricas na 289 

Amazônia.” Coordenado pela Prof.ª. Aline Louzada lotada na Faculdade de Engenharia 290 

Sanitária e Ambiental, com alocação de 20h de carga horária no período de agosto de 291 

2017 a julho 2018. O presidente do conselho abriu espaço para aprovação do relatório 292 

os conselheiros aprovaram por unanimidade. 5.20 Aprovação do Relatório Final do 293 

projeto de Pesquisa intitulado “Mapeamento de risco Ambientais dos 294 

Laboratórios de Ensino e Pesquisa do Curso de Engenharia Sanitária e Ambiental 295 

da UFPA Campus Tucuruí”, coordenado pela Prof.ª Josenaide Pereira do 296 

Nascimento lotado na FAESA, com alocação de 10h de carga horária no período 297 

23/02/2017 a 23/02/2018. Relatora: Carolina Coelho. O professor Walter apresentou o 298 

parecer da CAPEP sobre aprovação do Relatório Final do projeto de Pesquisa intitulado 299 

“Mapeamento de risco Ambientais dos Laboratórios de Ensino e Pesquisa do Curso de 300 

Engenharia Sanitária e Ambiental da UFPA Campus Tucuruí”, coordenado pela Prof.ª 301 

Josenaide Pereira do Nascimento lotado na FAESA, com alocação de 10h de carga 302 

horária.  Os conselheiros votaram a favor do relatório do projeto supracitado.  5.21 303 

Aprovação do Relatório do relatório final do Projeto de Pesquisa intitulado 304 

“Simulação Via Interação CFD-DEM de Sistemas de Desumificação de Minério de 305 

Ferro”, coordenado pelo Prof. Maciel Costa Furtado, com alocação de 10h de 306 

carga horária no período de 04/05/2017 a 04/05/2018. Relatora: Marta Macedo. O 307 

presidente da CAPEP apresentou o parecer referente Aprovação do Relatório do 308 

relatório final do Projeto de Pesquisa intitulado “Simulação Via Interação CFD-DEM 309 

de Sistemas de Desumificação de Minério de Ferro”, coordenado pelo Prof. Maciel 310 

Costa Furtado com alocação de 10h de carga horária. Após analise e em conformidade 311 

com a câmara os conselheiros aprovaram o relatório. 5.22 Aprovação do projeto de 312 

pesquisa intitulado “Modelo de apoio à implantação e avaliação do gerenciamento 313 

de resíduos sólidos municipais”, coordenado pela. Profª. Raisa Rodrigues, lotada 314 

na FEC, com alocação de 20h de carga horária no período de agosto/2018 a 315 

julho/2019. Relator: Bernard Carvalho. O professor Walter leu o parecer a respeito 316 

Aprovação do projeto de pesquisa intitulado “Modelo de apoio à implantação e 317 

avaliação do gerenciamento de resíduos sólidos municipais”, coordenado pela. Profª. 318 
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Raisa Rodrigues, lotada na FEC, com alocação de 20h de carga horária. Aberta a sessão 319 

de votação os conselheiros aprovaram o projeto de pesquisa.  5.23 Aprovação do 320 

projeto de extensão intitulado “Acompanhamento de obras e consultoria de 321 

projetos de construção civil para famílias de baixa renda” e plano de estágio, 322 

coordenado pela Profª. Grazielle Tigre, lotada na FEC, sem alocação de carga 323 

horária no período de julho/2018 a Dezembro/2018. Relator: Bernard Carvalho. O 324 

professor Walter apresentou o parecer sobre a Aprovação do projeto de extensão 325 

intitulado “Acompanhamento de obras e consultoria de projetos de construção civil 326 

para famílias de baixa renda” e plano de estágio, coordenado pela Profª. Grazielle 327 

Tigre, lotada na FEC, sem alocação de carga horária, sendo a provado na câmara. Então 328 

em conformidade com a câmara os conselheiros aprovaram o projeto.  5.24 Aprovação 329 

de Carga Horária do Projeto de Extensão intitulado “Curso de Nivelamento de 330 

Aprendizagem”, pelo período de 9 meses com alocação de 10h para o Prof. Dr. 331 

César Juan Alarcón LLacctarímay, na função de Vice-Coordenador. Relatora: 332 

Marta Macedo. O professor Walter leu o parecer sobre a aprovação de Carga Horária 333 

do Projeto de Extensão intitulado “Curso de Nivelamento de Aprendizagem”, pelo 334 

período de 9 meses com alocação de 10h para o Prof. Dr. César Juan Alarcón 335 

LLacctarímay, na função de Vice-Coordenador. Os conselheiros então foram a favor da 336 

alocação de carga horaria ao professor César. 6. INDICAÇÕES. Não houve. Não 337 

havendo nada mais a tratar o presidente do Conselho do CAMTUC agradeceu o 338 

comparecimento dos membros e deu por encerrada a sessão – às 10h41min. A reunião 339 

foi gravada em vídeo. E, para constar, foi lavrada a presente Ata que, após aprovada, 340 

vai assinada pelos Conselheiros e, por mim, Pollyanna Cristina Lima Veiga, Secretária 341 

Executiva do Campus Universitária do Campus de Tucuruí. 342 


